



WEEKLY BULLETIN HANAMAKI SOUTH ROTARY CLUB RI Dist.2520 plasecountry-region Japan

- 四つのテスト
1. 真実かどうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるかどうか

UNITE
FOR
GOOD



RI2025-2026テーマ

“UNITE FOR GOOD” 「よいことのために手を取り合おう」

RI会長 フランチェスコ・アレツォ (イタリア, ラグーザ・ロータリークラブ)

第2520地区ガバナー 加藤雄彦 (仙台ロータリークラブ)

花巻南ロータリークラブ会長 高橋誠

第2808回例会 令和7年11月6日 ロータリー財団月間

次第

- | | |
|--------------|------------|
| 1 開会点鐘 | 会長 高橋 誠君 |
| 2 ロータリーソング斉唱 | |
| 3 四つのテスト | |
| 4 ゲスト紹介 | |
| 5 会長の時間 | 会長 高橋 誠君 |
| 6 幹事報告 | 幹事 伊藤 拓帆君 |
| 7 慶祝(月初のみ) | 親睦委員会 |
| 8 委員会報告 | |
| 9 ニコニコBOX | ニコニコBOX委員会 |
| 10 出席報告 | 出席奨励委員会 |
| 11 プログラム | 枠外参照 |
| 12 閉会点鐘 | 会長 高橋 誠君 |

幹事報告

1. ウクライナ第2232地区への医療支援
プロジェクトのご案内
2. 新「学習トピック」のご案内 & クラブ細則等
ご共有のお願い
[国際ロータリー第2520地区 ガバナー 加藤雄彦]
3. 2024-25年度年次報告書送付のご案内
[2024-25年度ガバナー 佐藤剛]

プログラム

11月

- 6日 会員卓話 植村和雄君(慶祝・委員会)
13日 会員卓話 渡辺正乃君(オンライン)
20日 会員卓話 藤本莞爾君
27日 休会
- 12月
- 4日 会員卓話 山口和久君(慶祝・委員会)
11日 次年度役員選出 佐々木繁樹君
(オンライン)
20日 クリスマス例会 場所未定
25日 休会

出席報告(第2807回例会)

30人中 15人の出席
出席率 57.6%
前回修正 76.9%

メキヤップ

なし





副会長の時間

1月に青少年奉仕委員長をやっていた時に、ライジェムという組織から、第1回全国インタークト委員長会議の開催という案内が来て、Zoomで参加できるという事だったので、参加してみました。本日は会議の内容をお話しようと思います。まず、ライジェムというものはどういう組織かというところを調べたところ、青少年交換プログラムという活動をロータリーがビザの発給・保険などの橋渡し的な役目を担っている組織のようです。近年、インタークトやライラロータクト、危機管理などを含めて青少年の皆さんに活動の橋渡しや手助けもしているようです。会議当日は、青少年プログラムボランティアを守るというテーマでした。要約すると子供たちをハラスマントから守る、もしハラスマントを受けた場合に速やかに国際ロータリーカラブにあげるという事でした。我々ロータリアンも青少年とかかわる際にはロータリー憲章に則って活動をしてくださいとういう説明もありました。そして、実際のインタークトカラブの海外研修の実施報告。それぞれの地区やカラブでどのような活動をしているか事例を交えたグループ討議でした。高校生の皆さんも海外留学とか興味があれば、我々ロータリーカラブでも橋渡しをしていますので、興味がある方は、頭に入れておいてください。



花巻農業高等学校 柏葉日葵さん

本日はお招きいただきありがとうございます。

前回の例会以降の活動報告をさせていただきます。まず初めに6月にクラスマッチが行われました。1年生にとっては入学して初めての学校行事で、クラスの中を深めるとても良い機会となりました。また、高校生活の楽しさを感じてもらいたいという思いから、生徒会としても気合を入れて取り組みました。中でも各クラスが段ボールとロープを使って制作した乗り物に、担任の先生を乗せて引っ張る『担任運びリレー』では、先生も一緒になって参加し、大変盛り上がる競技となりました。7月には農業カラブの県大会があり、花巻農業高校で開催されました。会場設営や誘導、司会進行など花農生が主体となって行い、大会運営をしました。暑い中の活動は大変でしたが、自分たちの学校で大会が開催されることは滅多になく、貴重な経験をすることができました。

同じく7月には仙台育英高校で開催された、インタークト年次大会に参加しました。

そこでは、自由と平和をテーマにディスカッションを行いました。同年代のウクライナの方々から直接聞く戦争の話は、とてもリアルで改めて平和の尊さを感じました。講演をいただいた在日ウクライナ大使アンドリュー・ブクリエンコさんは宮沢賢治先生の研究をしているという事で、学校敷地内にある賢治先生の家にも来たことがあるという事を伺い、とても親近感を感じました。

そして、7月には、もう一つ、山形県小国町で開催された第8回全国小規模校サミットに初めて参加しました。中国地方や四国など、9県14校の学校が参加しており、その多くは全校生徒が数十名と、私たちの学校の半分以下の生徒で日々活動しているという報告を伺いました。小規模でも地域と連携して取り組んでいる学校があると知り、私たちもまだやれることがあるはずだという事を学ぶことができました。

先月には、賢治先生を偲ぶ会が開催され、生徒による賢治先生の感想文やチエロの合奏、鹿踊りの演舞などを通して、賢治先生の教えと精神に触れる機会となりました。

そして、来月には花農祭が開催されます。今年度の文化祭テーマ、農でつながる地域の和、に基づき、地域の方々との交流を深めながら、日頃の学習成果を発表する場となっております。ぜひお越しいただけると幸いです。



花巻東高等学校 瀬谷駿太さん

本日はお招きいただきありがとうございます。

私からご報告させていただくことは大きく分けて2つあります。

1つ目は清掃活動です。私は先日、このロータリークラブでの清掃活動に参加させていただきました。まずそこで良かったこととして、地域の皆さんとの交流として清掃ができたことがとても良い経験になりました。この活動を通して学んだことは、政党というものはもっとも地域、そして家庭でもやっていくべきだと思いました。この清掃活動は、市外・県外、そして国外のいろいろなところから来て下さる観光客の方々にとっても魅力的なものだと思いました。

2つ目に本高文化祭、東翠祭での反省を発表します。

一般公開では、延べ1000人の方にご来場いただきました。ありがとうございました。この東翠祭活動を通して良かったこととして、私たち生徒一人一人が、もっとこうしたい、ああしたいという事を生徒会側にも発表して頂いて、その生徒会も、もっと良くしたいというような思いで活動することができました。去年よりもより良いものを作ることができました。生徒会と生徒の壁を取り払ってもっと意見交流が進むことができれば、花巻保伊賀氏の文化祭はもっとより良くなると思いました。

来年の文化祭も9月下旬ころに開催されるので、機会があれば、ぜひ参加して頂きたいと思います。



ニコニコ BOX R7/10/23

【鎌田定悦君 3,000円】

妻の誕生日プレゼントのお花ありがとうございます。

事務所 〒025-0075 花巻市花城町10-27 花巻商工会議所内 TEL・FAX 0198-41-1133
例会（木曜日12：30～）グランシェール花巻 花巻市大通り1丁目6-7 TEL0198-22-7777 FAX22-5111

花巻南 RC ホームページ
QRコード



***UNITE
FOR
GOOD***



***UNITE
FOR
GOOD***

